



# 三本杉

令和6年9月号  
校長 中谷真由美

## 2学期スタート どんな2学期に？

学校の朝顔！  
暑い夏を元気に  
乗り切りました



長い夏休みを終えて2学期が始まり、子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。早速、楽しかった夏の思い出や、がんばった成果をクラスで伝え合う姿が見られました。

2学期は、思い出に残る行事や、自分の力を試す機会・挑戦する機会がたくさんあります。一つ一つを大事にし、自分の目標を持ってチャレンジすることで、よい成長の場としていきたいと思っています。始業式には、全校みんなが「**伸びる2学期に**」しましょうと話しました。そのために、「**やってみよう(トライ&エラー)**」「**考える力をつけよう**」この二つを大事にしていきます。授業で、いろいろな行事や活動を通して、みんなで伸びていきましょう。

保護者・地域の皆様、2学期もよろしくお願いいたします。

重点目標 **楽しい学校は、自分でつくる みんなでつくる**

### 三本杉 について

三本杉の真ん中の木の右側が枯れており、少しずつ傾いてきているという状況を受け、専門家に見ていただきました。その結果、回復は難しく、このままでは危険だとのことで、夏休み中に伐採しました。今後、新たに1本を捕植する予定です。

学校のシンボルをこれからも大事にしていきたいと思えます。

三本杉の真ん中は子どもの杉、左右が親と教師の杉、それを支える大地が地域といわれています。

教師・親・地域が協力し合い地域の子を育ていこうという思いや、大空に向かって真っすぐにそびえたつ三本杉のように、大きく直に伸びてほしいという願いが込められています。



切られていく様子を見ながら、少し寂しい気持ちになりました。  
3本そろろ日を待っています。

## 夏休み作品展

子どもたちの夏休みのがんばりが伝わってきました。みんなの努力とアイデアがいっぱいの楽しい作品展になりました。

家族と一緒に取り組んだ作品、自分一人の力で取り組んだ作品のどちらにも大きな価値があります。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

たくさんの子が、「こんなのつくったよ」と嬉しそうに見せてくれました。また、友だちの作品を楽しそうに見ていました。



科学作品（研究）にチャレンジした人もたくさんいました。「課題を見つけて探究する」良い機会でしたね。

## さくみっこチャレンジ 親子で楽しみながら・・・

今年の夏も PTA家庭教育部の取組「さくみっこ チャレンジ」にご協力ありがとうございました。作見小学校自慢の取組の一つです。ゲーム感覚で、楽しめたようですね。感想の一部を紹介します。

初めての夏休み、初めてのチャレンジ。住所など、新しいことを覚えて頑張りました。

1年生のときよりもできることがたくさん増えていてびっくり。この調子で来年も頑張れるといいです。

毎朝、顔をあわせて「おはよう」と言ってくれてうれしいです。家族のいいところもずらずら出てきて、うれしかったよ。たくさんチャレンジできたね。

楽しんで取り組んでいました。特に、自分でチャレンジしたいと決めた「県庁所在地を覚える」に関しては、なかなか苦戦していましたがしっかり目標を達成できてよかったと思います。

自分の好物のポテトサラダを自分でつくれたのがよかった。作見っ子チャレンジのおかげで、お手伝いいろいろとしてくれて助かった。日常的にもしてくれとうれしいけど、それはなかなか難しいね。

さすがは6年生！と思えるくらいスラスラと答えられるものが多くなったなあと感じました。作見っ子チャレンジっておもしろい。

## 9月1日(日) 環境整備作業 ありがとうございました。

朝早くから、多くの保護者の方に参加いただきました。参加いただいた皆様、お世話いただいたPTA役員、環境整備部の皆様、ありがとうございます。運動会に向けて来週あたりから練習が始まります。子どもたちのがんばっている姿をご覧ください。



## 新しい先生の紹介 よろしくお願ひします！！

糟谷 茉里奈 先生（錦城小より）

昨年度の2学期から本校に来てくださっていた西野ちか子先生 湯浅昌代先生が離任され、新しく糟谷 茉里奈（かすや まりな）先生が赴任されます。いろんなクラスの授業を受け持ってくださいます。一緒に頑張っていきましょう。



Xaiver Sim Le Jing 先生  
ザービャ シン リー ジン

ALTのコア先生が、アメリカに戻られました。新しく、シンガポール出身のザービャ先生がいらっしゃいました。これから一緒に勉強するのが楽しみです。英語でどんどん話しかけてみてください。